

# Más protección de E.U. en el Pérsico

Washington, abril 22 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan decidió hoy ampliar su protección militar a todos los buques mercantes neutrales que sean atacados en el Golfo Pérsico, informaron funcionarios.

Bajo la nueva política, los buques de guerra norteamericanos cesarán de ignorar los ataques iraníes contra bu-

ques mercantes que no lleven la bandera estadounidense, dijeron las fuentes.

Si un comandante de un navío de la armada norteamericana observa un ataque iraní a un buque mercante, y tiene la posibilidad de intervenir, poseerá la autoridad para hacerlo, dijo.

—Pasa a la página 36—



EN HONDURAS. Tegucigalpa, Abril 22 (AP-cablefoto). Soldados hondureños forcejean con dos periodistas norteamericanos, no identificados, du-

rante los incidentes de anoche en esta capital. La policía disolvió una manifestación, cuando pasaba frente a la embajada de los Estados Unidos.

## EU reclamará a Honduras seis millones de dólares

Washington, abril 22 (DPA). Estados Unidos reclamará del gobierno de Honduras seis millones de dólares en compensación por los daños infligidos a la embajada norteamericana en Tegucigalpa hace dos semanas durante una manifestación de protesta, anunció hoy el secreta-

rio de Estado adjunto para asuntos interamericanos, Elliott Abrams.

Abrams dijo que los graves daños podrían haber sido evitados si las autoridades hondureñas hubieran reaccionado con rapidez al pedido de asistencia de los diplomáticos norteamericano.

—Pasa a la página 36—

## De la Madrid anuncia fin de la economía de ficción

Ciudad de México, abril 22 (DPA). El presidente de México, Miguel de la Madrid, anunció el fin de la economía de ficción, al informar que su gobierno revisará a fondo los subsidios que otorga a las empresas públicas y privadas.

"La ficción ya se acabó", dijo el mandatario a

los dirigentes del Congreso del Trabajo (CT) que le plantearon su preocupación por el futuro de la empresa estatal Aeronaves de México (AEROMEXICO), declarada en quiebra y en aparente proceso de privatización.

Sobre el caso concreto —Pasa a la página 23—

## Fidel Castro condiciona liberar a reos políticos

México, abril 22 (UPI). El dirigente cubano Fidel Castro estaría listo a liberar a cientos de presos políticos si Estados Unidos les concede visa, dijo el cardenal de Nueva York, John O'Connor, según informes de la agencia noticiosa oficial cubana Prensa Latina y el diario The New York

Times.

O'Connor habló ayer en conferencia de prensa en La Habana. Se reunió con Castro durante tres horas la noche anterior.

Aunque Estados Unidos y Cuba han acordado el restablecer un pacto de inmigración que daría paso a Estados Unidos —Pasa a la página 29—

## Indocumentado en EU prefirió entrar a jaula de un tigre

Baton Rouge, Estados Unidos, abril 22 (UPI). Moacyr Cezar, un brasileño que temía ser deportado por falta de visa para trabajar en Estados Unidos, se encerró durante cinco horas en la jaula del tigre mascota del estado de Luisiana, y salió cerca de la medianoche después que se le permitió llenar los formularios de empleo uni-

—Pasa a la página 23—



SUFRE CRISIS. Rutland, Vermont, EE.UU., abril 22 (AP-Cablefoto). Ruth Lizotte, sufre crisis nerviosa, al enterarse que un hijo suyo, de tres meses, pereció hoy en un incendio.

## Perú pagará a Rusia con productos parte de su deuda externa

Caracas, abril 22 (DPA). Perú suscribió un acuerdo con la Unión soviética para pagar su deuda externa con productos manufacturados en lo que el subsecretario de Asuntos Económicos de la Cancillería peruana, Oswaldo de Riveros, calificó hoy en Caracas como "una fórmula inédita que contempla bajas tasas de interés y la creación de nuevas formas de comercio".

En planteamiento hecho durante el seminario sobre relaciones entre América Latina y el Con-

—Pasa a la página 29—



DE CUBA. Nueva York, abril 22 (AP-Cablefoto). El cardenal John O'Connor, de esta ciudad, retornó ayer de Cuba. Expuso, en conferencia de prensa, sus experiencias en la isla.

## 33 millones de franceses van mañana a las urnas

París, abril 22 (AP). La campaña para la primera vuelta de las elecciones presidenciales del domingo llegó a su final hoy, con discursos por radio y televisión e indicios de que el presidente Francois Mitterrand y el primer ministro Jacques

Chirac irán a una segunda vuelta al quedar en los dos primeros lugares.

Más de 38.3 millones de personas están inscritas para votar en las elecciones del domingo. Se espera que Mitterrand, de 71 años, un so-

—Pasa a la página 115—

## Irán suministró armas a los aeropiratas árabes

Kuwait, Abril 22 (AP). Ex rehenes del secuestrado avión de pasajeros kuwaití dijeron hoy que Irán suministró a los aeropiratas armas y explosivos cuando el aparato estuvo en el aeropuerto de Mashhad, en el nordeste de ese país, cuando

tuvo que efectuar la primera de las tres escalas durante la operación del secuestro, que se prolongó durante 16 días.

"Resulta 100 por ciento evidente que Irán estuvo detrás del crimen, que no haya dudas al res-

—Pasa a la página 36—

## Separatistas melanesios despedazan a 3 policías

Noumea, April 22 (UPI). Presuntos separatistas melanesios en la isla de Ouvea, despedazaron a tres gendarmes franceses hoy en un ataque a una guarnición, tomaron a 27 policías como rehenes y huyeron hacia la densa jungla, informa-

ron las autoridades de Nueva Caledonia y Francia.

Las autoridades indicaron que un cuarto gendarme quedó en condición crítica con tres heridas de bala en la cabeza. Otro fue herido seriamente.

—Pasa a la página 115—



PRESENCIA SOVIETICA. Kabul, abril 22 (AP-Cablefoto). Un tanque ruso, patrulla una de las principales calles de esta capital. En Suiza fue firmado la semana pasada, un acuerdo para retirar las tropas soviéticas estacionadas en Afganistán, que establece que Rusia comenzará su retirada el próximo mes.

# Anticipan consecuencias de Ley de Comercio de EU

Washington, Abril 22 (UPI). Con el masivo apoyo del Congreso y pese a la oposición —limitada del presidente Ronald Reagan, Estados Unidos podría tener la semana próxima una de las leyes de comercio más peligrosas del mundo desde la Gran Depresión de la década de 1930.

La protecciónista ley, aprobada el jueves por la Cámara de Representantes 312 a 107 con la oposición de sólo dos demócratas, es un campo minado de

2,000 páginas que podría paralizar el comercio global, desatar guerras comerciales y aplastar a las naciones en desarrollo, a las que ofrece una retórica facilidada para la deuda a la que se oponen los demás países industriales.

El Senado votará la semana próxima el proyecto que aparentemente apunta a abrir mercados, reprimir abusos comerciales extranjeros, asistir a indus-

—Pasa a la página 36—